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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
“SI TIENE PRUEBAS“, QUE DENUNCIE: MARTÍN ARANGO El representante del PAN ante el IEEQ, Martín Arango García, retó al empresario David Roque Hernández, a que “si tiene pruebas”, presente una denuncia contra el diputado federal Marcos Aguilar Vega. Dijo que el PAN tienen la certeza de que el diputado federal está actuando en estricto apego a derecho, tan es así, que en ya más de 9 meses, estas acusaciones se versan solamente en dichos. (Noticias 3-Síguelo) 
 
POR VACACIONES, NO DAN RESOLUCIÓN La organización política Convergencia Ciudadana, deberá, a más tardar el 15 de agosto, recibir la resolución por parte del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) con respecto a su solicitud para ser partido político, informó el secretario general de la agrupación política, Julio César Martínez Luna. (El Universal 
Querétaro 3-A y Noticias 6-Síguelo) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
REFORMA ENERGÉTICA TRANSFORMARÁ LA ECONOMÍA: FDS El esfuerzo realizado en la legislación secundaria de la reforma constitucional de energía, permitirá transformar un área fundamental de la economía para generar beneficios directos en la población, señaló el senador Francisco Domínguez Servién. Comentó que con la intención de buscar que México aproveche íntegramente sus recursos naturales de manera transparente, se pretende separar las funciones de gobierno federal para lograr una correcta administración y supervisión en todos los ámbitos  (Noticias 1-A y 3-Síguelo y Diario de Querétaro 4-A) 
 
BÁEZ: SABER GOBERNAR, SELLO DE LOS PANISTAS José Báez Guerrero, dirigente estatal del PAN, aseguró que el sello que actualmente distingue a las administraciones municipales panistas es su forma de hacer gobierno de la mano con la ciudadanía, lo que abonará para que la población de estos ayuntamientos realicen, de cara a 2015, un contraste sobre los resultados de los gobiernos priístas y los emanados de Acción Nacional. (El Universal Querétaro 4-A y El 
Economista Querétaro 6) 
 
PAN SE PERFILE EN UNIDAD: BÁEZ El líder del PAN, José Luis Báez Guerrero aseveró que su partido pondría buscar un candidato de unidad, con el fin de mejorar los tiempos, sin causar desgate en los procesos internos del blanquiazul para los siguientes comicios electorales, ya que dijo la contienda electoral será muy reñida. En otro tema, explicó que el partido respalda a Marcos Aguilar y Edgar Montes, quienes fueron presuntamente acusados de solicitar “moche”, ya que señaló hasta la fecha sólo existe el señalamiento de una persona y no existen pruebas del delito. (El 
Corregidor 1) 
 
PVEM 
 
AVANZA TRANSFORMACIÓN DE MÉXICO: ASTUDILLO El diputado federal Ricardo Astudillo Suárez,  secretario de la comisión de Energía en la Cámara de Diputados, anunció que la comisión se declaró en sesión permanente con el objetivo de generar un debate 
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más amplio y discutir a profundidad los proyectos de dictamen que se elaborarán en esta cámara y las 4 minutas que recibirán del Senado de la República, que contienen las leyes secundarias de la reforma energética. (Diario de Querétaro 4-A, El Universal Querétaro 4-A y a.m. 4-A) 
 
CONMINA DIPUTADO A CULTURA DE LA DENUNCIA El legislador federal del PVEM, Ricardo Astudillo, recordó que la Ley Federal de Responsabilidad Ambiental que aplica en Querétaro, permite a los ciudadanos denunciar a las industrias o personas que contaminen, con el objetivo de que se sancione y repare el daño. (El Corregidor 6) 
 
MC 
 
“SE DEBE APOSTAR POR EL AUTOFINANCIAMIENTO” El diputado local de Movimiento Ciudadano, Marco Antonio León Hernández, opinó que los institutos políticos no deberían recibir ningún recurso del estado y se debe apostar por el autofinanciamiento de los partidos para que existan condiciones de igualdad. (El Universal Querétaro 3-A y El Corregidor 5) 
 
QUIERE QUE LO DESTAPEN. JLAO El dirigente estatal de Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera Ortiz, reconoció que Roberto Loyola Vera es el candidato ganador del PRI para la gubernatura del Estado. Aseguró que M.C. no está cerrado a realizar candidaturas comunes o coaliciones con los partidos tradicionales. Indicó que una vez que MORENA logró su registró a nivel nacional, tendrá derecho a participar en la elección local del 2015, lo que ocasionará una división de voto. (Noticias 2-Síguelo) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
JOSÉ CALZADA ENTRE 300 LÍDERES El Gobernador José Calzada Rovirosa repite en la lista de los 300 líderes más influyentes de México 2014, donde figuran diversos líderes en la política, gobiernos, cultura, deportes, medios de comunicación, empresarios y profesionales, entre otros. La revista que será publicada con los nombres de los 300 líderes, está ordenada en estricta forma alfabética (Calzada aparece en el número 45) y para conformarla, explican que se realizaron una serie de reuniones con especialistas y los mismos miembros que el año anterior fueron parte de los 300. (Diario de Querétaro 1-A y 4-A) 
 
CUBREN 98.5% EN ELECTRIFICACIÓN El Gobernador José Calzada Rovirosa destacó una cobertura al 98.5 % en electrificación, que ubica al estado de Querétaro, como el segundo a nivel nacional; sólo por detrás de Aguascalientes; es el avance que reporta este rubro de dotación de servicio básico, durante la actual administración estatal. El Ejecutivo Estatal, aseguró que el posicionamiento a nivel nacional del Estado de Querétaro, pretende incrementarse, en el tiempo que le resta al Gobierno estatal. Al menos emparejarse al Estado de Aguascalientes con un 99% de cobertura es una de las metas, de la administración que encabeza Calzada Rovirosa, para los próximos 2 años. (El Universal Querétaro 12-A) 
 
LA DE ABAJO “EN FAMILIA CON GALLITOS” El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, y su esposa Lourdes Alcántara entregaron 140 pares de calzado “Gallitos” y balones en la comunidad Casa Banca, en Santa Rosa. Con ellos el muy sonriente diputado 
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Ricardo Carreño. Con mención del Gobernador José Calzada y su esposa Sandra Albarrán. (Diario de 
Querétaro 1-A y 10-A)  
PROYECTAN DUPLICAR VISITAS DE EUROPEOS La Secretaría de Turismo estimó que durante diciembre comenzará a duplicarse la visita de turistas europeos a Querétaro, por un convenio aeronáutico binacional para que los extranjeros que regularmente acuden a descansar a las playas de Cancún, disfruten algunos días en el estado durante el mismo viaje. Mauricio Salmón Franz, Secretario de Turismo, detalló que el convenio de promoción de Querétaro se realiza con los tour operadores de Toda Europa y el vuelo sale de Madrid con destino a Cancún, pero con la petición de hacer escala en Querétaro.  (El Universal Querétaro 1-A y 10-A, El Corregidor 8 y El Economista 
Querétaro 4) 
 
CAPACITACIÓN, CLAVE PARA CONSOLIDAR EL TURISMO: MS Se estima que entre 5 y 40 por ciento del padrón laboral en el sector turismo, lo constituyen profesionales, en tanto que el resto es personal operativo, que significa tener una alta volatilidad. Mauricio Salmón Franz, secretario de Turismo en el Estado, señaló que no se cuenta con el número sobre la calificación del personal en turismo, pues la mayoría de las posiciones utilizan mano de obra operativa, no tanto administrativa, pero afirmó que las escuelas de turismo comienzan a llenar esos huecos. (Noticias 7-A y a.m. 3-A) 
 
ELEVARÁN NIVEL DEL ESTADO HOTEL EN CARRETAS El megaproyecto hotelero y comercial por instalarse en la Ex Hacienda Carretas, de cara al emblemático Acueducto de Querétaro, dará otro nivel a la ciudad capital, aseveró el Secretario de Turismo, Mauricio Salmón Franz. Asimismo que Querétaro se abre a turismo europeo, por ello través de la empresa española Globalia, la Secretaría de Turismo pretende duplicar el número de turistas extranjeros, quienes viajarán desde Madrid hacia Cancún y harían conexión con el estado de Querétaro. El trato se cerrará entre septiembre y octubre, los clientes podrán volar en aviones 747 de Pullman-tur haciendo enlaces con Volaris. (Plaza de Armas 5) 
 
TIC CRECE 17% ANUAL DESDE HACE NUEVE AÑOS El sector de Tecnologías de la Información y las comunicaciones en el estado ha crecido 17% en promedio de manera sostenida en los últimos nueve años, de acuerdo con estimaciones que hizo la SEDESU a partir de datos del INEGI. Marcelo López Sánchez, titular de la SEDESU, sostuvo que ante el desarrollo del sector y con la reforma a la ley de telecomunicaciones publicada el lunes pasado en el Diario Oficial de la Federación, se abren más oportunidades de inversión para Querétaro Destacó que la oportunidad para Querétaro en este ramo radica en su ubicación geográfica; en el desempeño de las empresas del sector que ya se encuentran instaladas en el ambiente corporativo, y en el desarrollo en las instituciones académicas. (El Economista 
Querétaro 3)  
REPORTAN 50 DENUNCIAS POR REPARTO DE UTILIDADES Así lo dio a conocer el Secretario del Trabajo, Israel Carboney Morales, por incumplimiento a trabajadores en la entrega de utilidades por parte de los patrones. También comentó que el operativo para verificar si los patrones entregaron utilidades terminará en septiembre próximo, pero independientemente de este, se tiene todo el año para reclamar sus utilidades. (Diario de Querétaro 12-A y a.m. 3-A)    
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INTEGRAN A 300 DISCAPACITADOS AL SECTOR LABORAL Lo anterior en lo que va del 2014, informó el Secretario del Trabajo, Israel Carboney, y dijo que actualmente existe una bolsa de trabajo en la dependencia, donde se ofertan 400 empleos para este sector de la sociedad. Actualmente, se está trabajando con algunas instituciones más para que al cierre de 2015, se llegue a un total de 90 compañías. (a.m. 3-A y El Economista Querétaro 6)  
TRES PROYECTOS LOCALES EN LA FERIA AERONÁUTICA Esta semana dio inicio el Foro Aeronáutico en Londres y el director de Fomento Industrial, Hugo Rubén Mandujano Martínez, participará con la presentación de tres proyectos queretanos, dio a conocer el Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez.  Mencionó que en el estado existen 72 empresas de aeronáutica, y de aprobarse estos proyectos se contribuiría en gran medida al sector, pues se está creciendo, sobre todo en la base de proveeduría. (Noticias 4-A y 5-San Juan)  
 
CRECE 27% SOLICITUD DE PATENTES EN REFERENCIA A 2013 Lo anterior en comparación al año anterior, informó el subsecretario de desarrollo económico de la Secretaría de Desarrollo Sustentable, Juan Carlos Ituarte Zarza. Lo anterior fue dado a conocer durante la inauguración del ciclo de conferencias del Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial, evento que encabezó el presidente municipal, Roberto Loyola Vera, quien dijo que el estado cuenta con los elementos suficientes para generar una sociedad de conocimiento. Loyola Vera resaltó que la entidad cuenta con el talento humano suficiente, centros de investigación privados y universidades que permiten la innovación. Por su parte, el director general del IMPI, Miguel Ángel Margáin González, destacó el lugar que Querétaro ocupa en niveles de competitividad, no por obra de la casualidad, sino porque aquí se promueve el uso del Sistema de Propiedad Industrial, “lo que genera mayor confianza y motiva a que las ideas sean transformadas en productos exitosos”. (Plaza de Armas 4. Sólo declaración de Roberto Loyola Vera y Miguel Ángel Margáin González en El Corregidor 8) 
 
CELEBRAMOS 4 AÑOS Con motivo de su cuarto aniversario, este medio publica algunas de las notas de sociales más importantes. Se destaca al Gobernador José Calzada Rovirosa, su esposa, Sandra Albarrán de Calzada y sus hijos. (Plaza de 
Armas 2-La Rosa) 
 
EL RECUENTO INFORMATIVO DE NUESTRO 4° ANIVERSARIO Con imagen del Gobernador del Estado, José Calzada y su esposa Sandra Albarrán de Calzada. (Plaza de 
Armas 1 y 3) 
 
DESTACA SEDEA EL FORO SOBRE EXTENSIONISMO REALIZADO AQUÍ Querétaro registró la mayor participación y generó el mayor número de propuestas, en particular en el tema del Extensionismo, en el marco de los Foros Regionales para la Transformación del Campo, informó el Secretario de Desarrollo Agropecuario, Manuel Valdés Rodríguez. (Noticias 6-A y 5-San Juan) 
 
EN BREVE, CONSTRUCCIÓN DEL CENTRO DE CAPACITACIÓN AGROPECUARIO: MV Con una inversión entre la federación y el estado de dos millones de dólares, se iniciará la construcción el centro de capacitación agropecuario, señaló el Secretario de Desarrollo Agropecuario, Manuel Valdés, quien dijo que este centro podrá capacitar a más de 2 mil personas al año, mismas que darán comienzo el próximo año y podrán ser tomadas por agricultores y ganaderos interesados en conocer las técnicas que ahí se imparten. (Noticias 8-Ay 5-San Juan) 
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CRÉDITOS A ATORMENTADOS Créditos a comerciantes afectados por las lluvias en la capital queretana serán entregados la próxima semana por parte de SOFEQ, anunció su director general, Juan Pablo Mayorga Solís, quien dijo que serán beneficiados 50 comerciantes quienes estarán recibiendo el financiamiento por un monto máximo de 20 mil pesos.  Cabe mencionar que de acuerdo a la CANACO suman alrededor de 200 los comercios que se han visto dañados por las lluvias intensas que se han registrado en la entidad. (Diario de Querétaro 11-A)  
LABORAN 12 BRIGADAS EN CONTROL DE MOSCOS Trabajan 12 brigadas en el control de moscos, afirmó Antonio Juárez Piceno, Jefe del Departamento de Enfermedades Transmisibles de la Secretaría de Salud, quien informó que en las distintas acciones están trabajando 55 personas en el estado, más 38 del Programa de Paludismo.  Enfatizó que en el programa contra el dengue participan tres brigadas entomológicas en la ciudad de Querétaro y otras tres en Jalpan. Comentó que en esta temporada y tomando en cuenta la importancia del dengue, se cuidan localidades donde hay riesgo de la presencia del Aedes aegypti. (Noticias 8-A)  
 
PRIMERA PIEDRA DE LA UAQ EN TEQUIS La mañana de ayer, el Gobernador José Calzada Rovirosa colocó la primera piedra del Complejo Turístico Universitario Nt'oti, en lo que será el Campus Tequisquiapan de la UAQ, el cual tendrá una inversión de 40 millones de pesos y se prevé inicie actividades en el primer semestre de 2015, con una matrícula de 200 estudiantes que cursarán las carreras de Turismo y Gastronomía.Acompañado por el rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz; así como por el presidente municipal, Luis Antonio Macías Trejo; el Gobernador del estado hizo referencia a todo el proceso y los años de espera que tuvieron que pasar para que esta promesa que hizo en campaña pudiera ser concretarse. (Diario de Querétaro 1-A, 2-A y 1-República, Noticias 2-A, 
Plaza de Armas 5, El Universal Querétaro 1-A y 10-A y a.m. 3-A y El Corregidor 1) 
 
“EDUCACIÓN LA RECETA PARA SALIR ADELANTE” Esto fue señalado por el Gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, al colocare la primera piedra del Complejo Turístico Universitario Nt’oti, en el municipio de Tequisquiapan, en donde estuvo acompañado del rector de la UAQ,  Gilberto Herrera. (Noticias 3-San Juan) 
 
META, COBERTURA DEL 40% EN EDUCACIÓN SUPERIOR: CALZADA La meta en educación superior al término de la administración, es alcanzar una cobertura del 40 por ciento, contra 34 por ciento en la actualidad, afirmó el gobernador José Calzada Rovirosa, quien subrayó que se compite con países que tienen niveles de cobertura superiores al 60 por ciento, contra un 27 por ciento del país.  Dijo que en su administración se han abierto la Universidad Politécnica, la Universidad Tecnológica, seis Unidades de Educación a Distancia y están por aperturarse cuatro más en lugares como Tequisquiapan, Jalpan y Colón. Del Hospital Universitario, dijo que no es fácil, pues por contingencia tuvo que construirse el de San Juan del Río con una inversión de 700 millones de pesos. (Noticias 3-A y Diario de Querétaro 4-A y con imagen de Fernando de la Isla Plaza de Armas 5, El Universal Querétaro 10-A y El Corregidor 16) 
 
AVANZA OBRA DE UNIVERSIDAD AUTOMOTRIZ La edificación de la Universidad Automotriz del Estado de Querétaro se encuentra a 80% de avance, informó el director del Instituto de Infraestructura Educativa de la entidad, Jorge Eduardo Centeno Atala, quien recordó que, en este proyecto, se ejecuta un recurso de 30 millones de pesos. Comentó que el proyecto de esta universidad estará concluido para septiembre próximo y que adicional al recurso para la construcción se requieren 7 millones para su equipamiento. (a.m. 2-A) 
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QUERÉTARO, ESTADO DE FESTIVALES Laura Corvera Galván, directora del IQCA, detalló que en Querétaro se celebran aproximadamente 27 festivales y encuentros artísticos culturales, a nivel municipal, estatal e internacional, que fomentan el crecimiento cultural de la entidad. Indicó que del 15 al 19 de julio se realizará el Festival de Joven Dramaturgia; 16 al 25 de julio el Festival Internacional de Jazz; en agosto el Festival SiguientEscena y el Festival Alternativo y en septiembre el Festival Internacional Que Viva el Salterio. (El Universal Querétaro 1-D) 
 
FESTIVAL DE JAZZ La directora del IQCA, Laura Corvera Galván,  destaca la realización de la cuarta edición del Festival Internacional de Jazz de Verano subrayando que “tenemos el aval de las embajadas y gracia al convenio que tiene el Gobernador del estado con el gobierno de Canadá, específicamente el de Quebec, pudimos tener la marca del Festival Querétaro-Montreal”. (a.m. 1-C) 
 
¡GRADUACIÓN DE PREESCOLAR! Al evento acudió Maru Bueno, quien brindó unas palabras de felicitación a los pequeños. (El Corregidor 15) 
 
AFINAN DETALLES DE LA CIUDAD DE LA SALUD Marcelo López Sánchez, Secretario de Desarrollo Sustentable, informó que se encuentran en las últimas negociaciones con la Secretaría de Hacienda para la regulación del terreno donde se ubicará la Ciudad de la Salud. Esta semana se podría firmar el convenio donde se establecen los términos y condiciones. (El 
Economista Querétaro 4) 
 
CONCLUYE “SIGAMOS APRENDIENDO EN EL HOSPITAL” Mario César García Feregrino, Secretario de Salud, encabezó la ceremonia de clausura del ciclo escolar 2013-2014 del programa “Sigamos aprendiendo en el Hospital”, programa de apoyo para reducir el riesgo de atraso escolar entre niños, niñas y adolescentes que tienen que ser hospitalizados a consecuencia de un padecimiento que los incapacita de forma temporal o definitiva. (Diario de Querétaro 13-A y Noticias 7-A) 
 
AVALA CALZADA DESEMPEÑO DE ALCALDES  El Gobernador José Calzada Rovirosa aseguró, tras atestiguar un importante número de los informes de gobierno de los presidentes municipales queretanos, que todos han hecho un buen trabajo. (Diario de 
Querétaro 4-A y Noticias 1-A, 2-A, 3-A y 4-San Juan) 
 
JOSÉ CALZADA RESPETA SOBERANÍA DE MUNICIPIOS Un balance positivo tienen el Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, de los Informes de los alcaldes a los que ha asistido, existiendo trabajo contundente y apoyos ante las adversidades. Aseveró que no está dentro de sus facultades conminar a los ediles a que no piden licencia para poder contender en procesos electorales próximos, ya que es un derecho que ellos tienen. En relación a la lista de invitados que acudirán a su informe ciudadano el último domingo de este mes, mencionó que aún la están afinando y que los dará a conocer posteriormente. (El Corregidor 2) 
 
¡CONFIESA PSICÓPATA! Aun cuando se tienen indicios y coincidencias en la ropa que portaba, no se puede determinar si el cadáver encontrado en Cadereyta, tras confesió0n del asesino, Melchor García Gallardo, se trata de Jesús Almaraz Esquivel, estudiante de la UAQ desaparecido el 1 de junio.  Esto señaló el Procurador Arsenio Durán Becerra, 
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quien aseveró que el homicida manifestó haber golpeado al estudiante con un martillo en la cabeza, hasta quitarle la vida. El Procurador destacó que ya van 42 homicidios en lo que va del año y descartó que los restos encontrados en San Juan del Río, sobre Avenida Universidad, correspondan a los de un humano. (Noticias 1-A y 1-B, Plaza de Armas 1 y 4 y 4-La Roja y El Corregidor 1 y 9) 
 
ASESINADO Y "SEMBRADO" Melchor García Gallardo, Alías "El Cuate", se presentó la mañana de ayer ante la Policía Municipal de Cadereyta a confesar el homicidio de Jesús Almaraz Esquivel de 21 años, estudiante de la UAQ campus Cadereyta, desparecido desde el 1 de junio de este año, a quien después de ultimarlo a martillazos lo enterró en la parte trasera de su domicilio ubicado en la calle Santos degollado No. 20 esquina con 20 de Noviembre en el Barrio San Gaspar. (Diario de Querétaro 1-G, Noticias 1-B, Plaza de Armas 1 y 1-La Roja, El 
Universal Querétaro 12-A y a.m. 6-A. Información proporcionada por el Procurador Arsenio Durán en El 
Corregidor 9) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
NO HABRÁ SECRETARÍA DE DESARROLLO SOCIAL Este mismo mes podría quedar lista la nueva Ley de Desarrollo Social aprobada, aunque no se alcanzó consenso para la creación de una secretaría del rubro, reconoció el diputado Guillermo Vega Guerrero, presidente de la Junta de Concertación Política, y destacó que una vez pasado el informe legislativo se daría curso a esta iniciativa. Agregó que los temas por resolver en la agenda legislativa en un corto plazo, tienen que ver con los detalles del informe de la Legislatura, y el orden en que se darán los posicionamientos.  Además dijo que por parte de su bancada será el diputado Luis Bernardo Nava quien dé el posicionamiento de su partido, por acuerdo de sus integrantes. (Diario de Querétaro 10-A y Noticias 3-Síguelo) 
 
SE CREAN INSTITUTOS PARA ATENDER JÓVENES EN LAS ALCALDÍAS Cada municipio cuenta ya con una secretaría de la Juventud, esto gracias a las reformas efectuadas en el Congreso declaró la diputada local Eunice Arias, quien informó que el ayuntamiento de Querétaro es el que más dinero destina para apoyarlos, con 14 millones de pesos. (Diario de Querétaro 16-A, Noticias 6-Síguelo y El Corregidor 3) 
 
PIDEN PROMOVER DONACIÓN DE ÓRGANOS Tras la publicación, desde hace dos meses, de la Ley de Donación y Trasplantes de Órganos, Tejidos y Células Humanas que aprobó la 57 Legislatura, el diputado presidente de la Comisión de Salud y Población, Enrique Correa Sada, exhortó a las autoridades del gobierno estatal para que inicien campañas publicitarias para promover la donación de órganos. (El Universal Querétaro 4-A, Plaza de Armas 10 y El Corregidor 5) 
 
LOMELÍ SENSIBLE NECESIDADES DE LOS EMPRESARIOS El diputado Jorge Lomelí Noriega, gestiona apoyos con empresarios para atender necesidades de habitantes del municipio de El Marqués, que le fueron solicitados durante los recorridos que ha realizado por diferentes comunidades. (Noticias 3-Síguelo)   
NO ME PUEDEN QUITAR PRERROGATIVAS: LEÓN Debido a que la Constitución establece un principio de igualdad, no es viable que a un diputado se le prive de sus prerrogativas, señaló Marco Antonio León Hernández, diputado de Movimiento Ciudadano, al advertir que la solicitud que ingresó a la Legislatura el dirigente de su partido, José Luis Aguilera Ortiz, para que se le 
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desconozca como representante de Movimiento Ciudadano en la Legislatura y se le suspendan las prerrogativas, no tiene fundamento legal. (Diario de Querétaro 3-A, Noticias 2-Síguelo –dos notas- y Plaza 
de Armas 12) 
 
MOVIMIENTO CIUDADANO PIDE QUITAR PRERROGATIVAS A LEÓN Representantes de Movimiento Ciudadano entregaron ayer en la Legislatura un oficio dirigido al presidente de la Junta de Concertación Política y al presidente de la Mesa Directiva, en el que solicitan que el diputado Marco Antonio León Hernández no hable a nombre de Movimiento Ciudadano en el próximo informe legislativo y que se le suspendan las prerrogativas, pues a decir de ellos, ha dejado de formar parte de su partido.  José Luis Aguilera Ortiz, dirigente estatal de Movimiento Ciudadano, recordó que a petición de los antitaurinos se inició el proceso de expulsión del partido de León Hernández ante la Comisión Nacional de Garantías y Disciplina (CNGD), que en su momento determinó suspenderle sus derechos políticos por seis meses. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 2-Síguelo, El Universal Querétaro 3-A –dos notas- y El 
Corregidor 2) 
 
BRAULIO GUERRA EN CONTRA DE PUGNAS PARTIDISTAS Braulio Guerra, presidente de la Mesa Directiva del Congreso local, exhorta generar lazos legislativos y evitar conflictos al interior de los partidos políticos, privilegiando el beneficio común y no personal. Dejo en claro que la Ley Orgánica de dicho poder no contempla retirar las prerrogativas a los diputados por cuestiones partidistas. (El Corregidor 2) 
 
SIGUE CON SUS DERECHOS DE MC: VEGA Guillermo Vega Guerrero, presidente de la Junta de Concertación Política de la 57 Legislatura, dijo que el legislador Marco Antonio León continúa con sus derechos como diputado de Movimiento Ciudadano. Hizo un llamado a los partidos políticos a conducirse con institucionalidad para que se siga preservando la armonía y comunicación entre coordinadores. (El Universal Querétaro 4-A, Plaza de Armas 12 y El Corregidor 5) 
 
“NOTI-CITAS” Ante la información: “Aguilera no pudo con Marco”, É.G.LE versa: “Aguilera Ortiz, muy chico, no le dieron la razón; aunque tiene un hijo rico, pudo más Marco… que es León”.  (Noticias 11-A) 
 
DESPLEGADO Las y los miembros del Consejo de la Defensoría de los Derechos Humanos de Querétaro respaldan y apoyan el desempeño de la institución, su titular y su equipo de trabajo. Solicitan a los actores que se han involucrado en el actual escenario que se conduzcan con respeto que merecen las instituciones. Exhortan a las partes involucradas a regirse con estricto apego a derecho, sin dar cabida al consentimiento de irregularidades. (Diario de Querétaro 13-A, Noticias 5-A, Plaza de Armas 10 y El Corregidor 5) 
 
MEMO DEFIENDE A MARCOS DE LAS “FUERZAS OSCURAS” “Estamos ante un inminente inicio de guerra sucia, disfrazada de supuestas denuncias de personas que no dan la cara con claridad, y que no proceden ante las instancias correspondientes”, consideró el diputado Guillermo Vega Guerrero al señalar que existe respaldo al interior del PAN para el diputado Marcos Aguilar Vega, y que existe un pacto de solidaridad signado en su partido para mantener la unidad ante este tipo de acusaciones que consideró, seguirán desatándose ante la renovación de Acción Nacional. Consideró conveniente que se investigue quiénes son “los titiriteros”, dijo, de este tipo de situaciones que, disfrazadas 
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de asuntos jurídicos, no son ni siquiera planteadas ante las autoridades con formalidad y con seriedad. (Diario de Querétaro 5-A y Noticias 3-Síguelo) 
 

MUNICIPIOS 
 
PLANTA MITSUMI PARA LA CAPITAL Llegarán a Querétaro inversiones de 60 millones de dólares, esto gracias a la inversión de la atracción de la empresa japonesa Mitsumi a la capital queretana. El alcalde Roberto Loyola Vera reveló que la inversión será una realidad en el 2015, toda vez que tras recorrer el país, la empresa decidió asentarse en la capital queretana, lo que se traducirá en la creación de mil 100 empleos. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 1-A y 3-A, Plaza de Armas 1, El Universal Querétaro 1-B y El Corregidor 7) 
 
INAUGURA RLV CICLO DE CONFERENCIAS DE PROPIEDAD INDUSTRIAL El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, dio por inaugurado el ciclo de conferencias del Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial, en el auditorio de Centro Cívico.  Destacó que la ciudad de Querétaro cuenta con más de 45 centros de investigación y alrededor de 50 universidades públicas y privadas asentadas en el municipio, además de reconocer el gran talento, capacidad y determinación de los queretanos innovadores. (Noticias 2-A, Diario de Querétaro 14-A y 7-República y a.m. 2-A) 
 
‘CHOCA’ INFORMACIÓN SOBRE PRESA EN TX Mientras que el titular de Protección Civil de Tequisquiapan, Gilberto Eduardo Calderón Trejo, señala que la presa Centenario  se encuentra a 68% de su capacidad; el informe de la CONAGUA para ese mismo día consigna que el nivel se encuentra a 79.5%. (a.m. 1-A y 8-A) 
 
FOTO NOTA “LOYOLA LOGRA ACUERDOS” Al encabezar las mesas de trabajo en comisión del ayuntamiento de Querétaro, el alcalde Roberto Loyola Vera, destacó el aporte de ideas que muestran los regidores para alcanzar acuerdos a favor de los ciudadanos. (El Corregidor 5) 
 
REVISIÓN “LIGHT” EN EL CORREGIDORA El Ayuntamiento de Querétaro estará alerta de los estacionamientos que “se creen” con motivo del partido de futbol del viernes, pues el único permiso otorgado es el del estadio, alertó Ramón Abonce Meza, secretario de Desarrollo Sustentable. Aunque sostuvo que no habrá amonestaciones sólo se realizarán recorridos y se invitará a que se regulen. En este orden de ideas reveló que en diferentes puntos de la ciudad se detectó a cerca de 50 dueños de lotes que los habilitan como estacionamientos, explicó que no se les amonesta, pero sí se les llama a mantener el orden, y que se regularicen. Dijo que se modificará el Reglamento en centros comerciales donde se obligará a los dueños de negocios a tener los cajones de estacionamientos cercanos, esto en beneficio directo de sus clientes. (Diario de Querétaro 6-A, Plaza de Armas 4, El Universal 
Querétaro 7-A y a.m. 1-A y 6-A) 
 
IRREGULARES, 50 ESTACIONAMIENTOS Lo anterior por que carecen de permisos, reveló el regidor José Luis Aguilera Rico, al argumentar que tiene confianza de que el ayuntamiento le ganará al amparo colectivo que presentaron 10 establecimientos del Centro Histórico contra el reglamento, además está uno presentado por Plaza de las Américas. (Diario de 
Querétaro 6-A, Plaza de Armas 4 y El Universal Querétaro 7-A)  
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BUSCA LA CAPITAL REGULAR A LAS TIENDAS DE MASCOTAS Para garantizar el bienestar de los animales que se exhiben en las tiendas de mascotas y controlar el suministro de medicamentos para animales, el regidor de Movimiento Ciudadano, José Luis Rico Aguilera (sic), informó que se busca darle las facultades necesarias a la Dirección de Inspección y Secretaria de Salud del estado de Querétaro para realizar las verificaciones correspondientes. (a.m. 6-A)  
FESTEJARÁN 300 ARTISTAS EL 483 ANIVERSARIO DE QUERÉTARO Lo anterior se llevará a cabo durante el Festival Cultural, eventos a los que podrá acceder el público gratuitamente, del 20 al 27 de julio, lo dio a conocer el director del Instituto de Cultura del municipio de Querétaro, José Antonio Mac Gregor Campuzano. (Plaza de Armas 4, El Universal Querétaro 6-A, a.m. 5-A y El Corregidor 7) 
 
CONVOCAN AL SEGUNDO AYUNTAMIENTO JUVENIL La Comisión de Asuntos de la Juventud abrió la convocatoria para todos aquellos jóvenes de entre 18 y 24 años que deseen participar en el “2º. Ayuntamiento Juvenil 2014”, el cual se realizará del 8 al 12 de septiembre.  El objetivo es promover el talento de la población juvenil en acciones de gobierno e impulsar su participación en propuestas que se conviertan en iniciativas de reglamento, indicó la regidora María Alemán Muñoz, presidenta de la Comisión de Asuntos de la Juventud. Se contó con la presencia la Secretaria de la Juventud del Gobierno Estatal, Mariana Ortiz Cabrera. (Noticias 6-A, El Universal Querétaro 6-A, a.m. 5-A y 
El Corregidor 3) 
 
FUEGO AMIGO “JÓVENES E INTELIGENTES” Ayer. En conferencia de prensa, la Secretaria de la Juventud, Mariana Ortiz, la del Ayuntamiento, Harlette Rodríguez y la regidora María Alemany, abrieron la convocatoria para el 2° Ayuntamiento Juvenil, que recogerá las mejores ideas de este importante sector. Bien. (Plaza de Armas 1) 
 
INVIERTE CADEREYTA MÁS DE 922 MDP EN OBRAS Y SERVICIOS: RODRIGO MEJÍA Durante el 2° Informe Municipal de Cadereyta, el alcalde Rodrigo Mejía Hernández dio a conocer una inversión de 922 millones 209 mil 690 pesos y 43 centavos para la ejecución de obras y acciones aunado a que confirmó la construcción de un parque industrial que detonará el crecimiento económico en el semidesierto queretano y el establecimiento del planetario que con una inversión de 18 millones de pesos potenciará el sector turismo en aquella región. Acompañado por el Gobernador de Estado, José Calzada Rovirosa, diputados locales, federales, por sus homólogos de otros municipios y por su familia, el alcalde de Cadereyta rindió cuentas a la ciudadanía al tiempo de reiterar su compromiso, “le pido a la ciudadanía no claudicar en seguir impulsándonos y apoyándonos en este proyecto que se traducirá en una nueva realidad para todos los que habitamos esta hermosa tierra”. (Diario de Querétaro 8-A, Noticias 1-A y 4-A y 4-San Juan, a.m. 5-A y El Corregidor 1 y 10) 
 
DESPIDEN A TRABAJADORES EN SAN JUAN, ANTES DE SU JUBILACIÓN Al menos 10 empleados en San Juan del Río fueron despedidos injustificadamente a unos meses de cumplir su tiempo laboral para poder acceder a su jubilación, aseveró la dirigente del SITAM, Mónica Rodríguez Olguín. (El Corregidor 11) 
 
CUESTIONAN LICITACIÓN DE OBRAS EN SJR Integrantes de Constructores al Desarrollo del Estado de Querétaro A.C., cuestionaron la forma en que el municipio de San Juan del Río realiza sus licitaciones para obra pública al denunciar la exclusión del gremio 
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de concursos para acciones de infraestructura vial y urbanización. (El Universal Querétaro 2-A, Plaza de 
Armas 9 y El Corregidor 8) 
 
INDUSTRIALES REPORTAN ROBOS MENORES El presidente de la Asociación de Industriales de San Juan del Río, Armando Sinecio Leiva informó que mensualmente se reportan al menos tres casos de robos menores a industriales, principalmente en el nuevo Parque Industrial instalado en la zona oriente de la ciudad. (Diario de Querétaro 7-República) 
 
EXIGEN REGLAMENTO DE CONSTRUCCIÓN EN SJR El vicepresidente del Colegio de Ingenieros Civiles, José Luis Guerra Falcón, afirmó que la carencia de un reglamento de construcción en el municipio ha generado ambigüedades para el ordenamiento y desarrollo de San Juan del Río, por lo que hizo un llamado a las autoridades para retomar la creación de este documento que por más de 12 años ha sido solicitado. (El Corregidor 11) 
 
FIRMAN CONVENIO AGRARIO EN JALPAN Autoridades municipales de Jalpan de Serra, en conjunto con la Federación, firmaron un convenio para establecer una oficina de enlace municipal, en materia agraria, al igual que se hará en otras demarcaciones de la entidad. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
CORREGIDORA DEMANDA FONDOS PARA CREAR EL IMP Antonio Zapata Guerrero, alcalde de Corregidora, aseguró que para evitar que el Instituto Metropolitano de Planeación  quede “cojo”, es necesario que el ayuntamiento de Querétaro no acapare todos los recursos provenientes del fondo metropolitano.  (El Universal Querétaro 6-A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 

DESTACA FEMIA EN GB AVANCES DE BOMBARDIER AQUÍ El director general de la Federación Mexicana de la Industria Aeroespacial, Luis G. Lizcano, destacó la participación de México en este sector, en el marco de la Feria Internacional de Aeronáutica. Durante el evento realizado en Farnborough, en el condado británico de Hampshire, subrayó que aviones con la tecnología más avanzada, como Boeing o Airbus, cuentan con partes hechas en México.  Asimismo, refirió que el central estado de Querétaro cuenta con una inversión millonaria de la empresa francesa Bombardier y aunque Baja California cuenta con el proyecto más grande, Querétaro es el más avanzado en cuanto a la integración de una aeronave con Bombardier. (Noticias 5-A) 
 
CONVOCA LA SAGARPA A PREMIO DE SANIDAD Gustavo Nieto Chávez, delegado de la SAGARPA, informó que esta dependencia emitió la convocatoria al Premio Nacional de Sanidad Vegetal 2014, con el que reconoce a quienes han trabajado en la prevención, control y erradicación de las plagas y enfermedades de los vegetales en México. (Diario de Querétaro 16-A y El Corregidor 8) 
 
QUERÉTARO, TERCER LUGAR EN COMPETITIVIDAD Miguel Ángel Margain, director del Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial, informó que Querétaro es la tercera entidad con mayor competitividad del país y la séptima en el índice potencial de innovación; recalcó que los componentes donde tiene mayor calificación son buena economía, gobierno eficiente y sectores económicos de mayor competencia. (El Universal Querétaro 1-B) 
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LUGAR 5 EN MARCAS Y 6 EN PATENTES Querétaro se ubica en el quinto lugar nacional en cuanto a registro de marcas y sexto en cuanto a patentes, informó el director general del Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI), Miguel Ángel Margain González, quien aseguró que en los últimos años se ha visto un incremento importante en la patente de diseños industriales, principalmente en el corredor Querétaro. Guanajuato y Jalisco por la actividad industrial que registran. (Diario de Querétaro 1-A y El Economista Querétaro 2) 
 
CONMEMORAN SU DÍA En el marco de la conmemoración del Día del Abogado en el Teatro de la República se llevó a cabo una ceremonia, en la que se rindió tributo a los abogados más destacados en el ejercicio profesional, público y educativo, a través de reconocimientos, medallas y menciones de honor. Se destaca la presencia del presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, y del ex gobernador del Estado, Enrique Burgos. Con imagen de Arsenio Durán Becerra. (Noticias 3-F) 
 
INSTALAN CONSEJO PARA VIGILAR TURISMO EN SIERRA En la Sierra Gorda de Querétaro, continúan analizando la manera en que se regule el turismo cuatrimotor, que ha afectado al Río Extóraz, en Peñamiller; por lo que dependencias gubernamentales y organismos sociales han creado un subconsejo de turismo, mediante el cual se prevé impulsar y agilizar la regulación del turismo. La directora del Grupo Ecológico Sierra Gorda, Martha Isabel Ruiz Corzo, refirió que este subconsejo surge del consejo general que integran dependencias como la SEMARNAT, CONAFOR y la PROFEPA. (a.m. 6-A) 
 
AFECTA EROSIÓN A LA MITAD DE MÉXICO Lo anterior por las malas prácticas agrícolas, la deforestación, los fenómenos lluviosos y la expansión de los centros urbanos son las principales causas que abona a la desertificación de los sueños. De acuerdo con datos proporcionados por el Grupo Ecológico Sierra Gorda, en la Reserva de la Biosfera en Querétaro, con cada fenómeno lluvioso, se pierden 200 toneladas de suelo; esto como consecuencia de la deforestación. (a.m.    6-A) 
 
EDUCACIÓN LA MEJOR HERRAMIENTA: POZO Así lo expresó el delegado de la SEDESOL, Manuel Pozo Cabrera, a estudiantes de la telesecundaria Roberto Ruiz Obregón, en la comunidad de Casa Blanca de la delegación Santa Rosa Jáuregui, donde fungió como padrino de generación 2011-2014. También anunció obras de infraestructura educativa por alrededor de 1.6 millones de pesos, en beneficio de los estudiantes de primaria de la comunidad La Gotera y para los estudiantes de la propia telesecundaria. (Diario de Querétaro 5-A y Noticias 6-Síguelo) 
 
PADRES DE FAMILIA VIGILARÁN ESCUELAS Aunque en algunas escuelas de nivel básico aún se realizan algunas actividades, en los próximos días lucirán solas, pues a pesar de que en todas se colocan chapas, candados y cadenas con el fin de salvaguardar sus pertenencias, en algunas los “amantes de lo ajeno” hacen de las suyas y llevan a cabo robos y demás destrozos, por lo que para este próximo periodo vacacional los padres de familia se coordinarán para mantener vigiladas algunas de las escuelas de la zona sur de la capital del estado. (El Universal Querétaro 1-A y 12-A)   
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TIENE LA UPQ MÁS DE DOS MIL ALUMNOS Carlos Pacheco Loustanau, rector de la Universidad Politécnica de Querétaro, participó en la reunión nacional de erectores de las Universidades Politécnicas, que se realizó el 14 y 15 de julio en el estado de Durango y que congrega a 58 representantes de estas instituciones localizadas en 25 estados del país (Diario de Querétaro 14-A y Noticias 5-A) 
 
URGENTE VELAR POR LA CALIDAD EDUCATIVA: GH Para el rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz, dijo que existe una apertura indiscriminada de universidades, derivada de requerimientos laxos y faltos de exigencias de calidad, y apuntó que no es posible ser tan laxos, es una cuestión a cuidar y que hay que trabajar, lo señaló en el marco de la colocación de la primera piedra del Complejo Turístico Universitario Nt’oti en el municipio de Tequisquiapan. (Plaza de 
Armas 5) 
 
UAQ ABRIRÁ DOS PREPARATORIAS MÁS Estudia la UAQ abrir preparatorias en los municipios de Arroyo Seco y El Marqués, ya que la demanda ha crecido en esas demarcaciones, informó el rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz. En otro tema, dijo que es importante apoyar con más recursos a las universidades públicas para que puedan atender a más estudiantes, ya que el no hacerlo ha propiciado que se eleve el número de universidades patito. (El 
Corregidor 16) 
 
BUSCA UAQ CONSOLIDAR INFRAESTRUCTURA DE JO Al respecto, la directora de la Facultad de Derecho, Gabriela Nieto Castillo, dijo que es necesario que los campus universitarios en los que Derecho tiene presencia, cuenten con su propia Sala de Juicios Orales. (Plaza de Armas 11) 
 
GRAN INTERÉS EN EL MARQUÉS PARA EL NUEVO HOSPITAL Mario Calzada Mercado, empresario de El Marqués, visitó al delegado del IMSS, Ernesto Luque Hudson, a fin de conocer los nuevos proyectos que se tienen para la Unidad de Medicina Familiar No.8 de aquella demarcación, así como del nuevo hospital que se tiene proyectado para dicho municipio.  Hablaron de la inversión de más de mil millones que se utilizarán para la construcción del nuevo nosocomio. (Noticias 8-A, 
El Universal Querétaro 6-A y El Corregidor 11)   
 
¡FELICIDADES! Gerardo Vázquez-Mellado Zolezzi festejó su cumpleaños con una recepción donde se destaca la presencia del Gobernador, José Calzada Rovirosa y su esposa Sandra Albarrán de Calzada; así como distinguidas personalidades de todos los gremios. (Noticias 1-E) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” Previo a la licitación para construir el tren rápido México-Querétaro, socios de la COPARMEX del estado sostendrán una reunión informativa el próximo martes 29 de julio, en el salón Presidentes del Club de Industriales, a la cual acudirá el delegado en Querétaro, Juan Gerardo Vázquez Herrera y el Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Pública, Pío X Salgado Tovar. CEs evidente que los empresarios buscan conocer, lo más pronto posible, todos los detalles sobre el tren de pasajeros que el gobierno federal construirá, pues no quieren estar fuera del proyecto. Este tendrá una longitud 210 kilómetros y se licitará este mes como 
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obra en curso. El nuevo hospital del IMSS en El Marqués poco a poco se consolida. El delegado Ernesto Luque Hudson dio a conocer los nuevos proyectos que se tienen para la Unidad de Medicina Familiar No. 8 de aquella demarcación, así como del nuevo hospital que se tiene proyectado. En un encuentro con empresarios locales, se habló de una inversión de más de mil millones de pesos que se implementará para la construcción del nuevo nosocomio, el cual significará la contratación de por lo menos mil plazas laborales permanentes y dará servicio directo a una población derechohabiente de más de 800 mil personas. En Corregidora, aprovechando que miles de niños ya están de vacaciones, en algunos parques recién rehabilitados o construidos por el ayuntamiento, la diputada federal por el PAN, Raquel Jiménez, está promocionando cursos de verano para los pequeños. Aunque los padres de familia interesados deberán desembolsar una módica cantidad de dinero para que sus hijos puedan tomar esos cursos. “La pregunta es: al ser un funcionario público, representante de ese distrito, ¿es lógico que se cobre ese servicio? En este caso también nos cuestionamos ¿quiénes lo ofrecen? Todas esas dudas esperamos que nos las resuelvan a la brevedad”. Aún no se define el formato que tendrá el informe del Poder Legislativo. En esta ocasión se escucha, con insistencia, la posibilidad de que todas las fuerzas políticas en el Congreso hagan uso de la palabra o realicen un posicionamiento, a través de un representante.  Esto descartaría que únicamente el presidente de la mesa directiva esté en tribuna. El titular de la Junta de Concertación Política en la Legislatura, Guillermo Vega Guerrero, ha puesto la fecha y el lugar: 22 de julio en el Teatro de la República. El hecho de que cada partido político busque tomar la palabra refleja que entre los diputados existen diferentes temas que aún no llegan a su total acuerdo. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
COLUMNA “LA PLUMA DE CONÍN” A más tardar a fin de año llegarán los primeros vuelos procedentes de Europa, vía España, llegarán a nuestra entidad como un plan de promoción que ya ha iniciado la Secretaría de Turismo. Bajo el rubro de “todo incluido”, con tres días y cuatro noches, aterrizan en Cancún, vienen para Querétaro y regresan a Europa. Se esperan 3 mil turistas del viejo continente entre edades que van de los 20 a los 60 años, donde la derrama económica percápita será de 450 dólares por día. En el municipio de Tequisquiapan se cumplió el sueño de muchos años, el que la UAQ tuviera su campus propio. Ayer el Gobernador José Calzada, el rector Gilberto Herrera y el presidente municipal Antonio Macías pusieron la primera piedra de lo que será un complejo turístico - gastronómico que le cambiará el rostro a este municipio y que tendrá una inversión inicial de 20 millones de pesos.  Ahí, ante ciudadanos, estudiantes, políticos y empresarios hizo público su reconocimiento a los diputados Alejandro Bocanegra y David Dorantes por los apoyos y gestiones para que ello fuera una realidad.  El rector Gilberto Herrera, señaló que es un esfuerzo en donde el Alma Mater y los gobiernos Estatal y Municipal unen esfuerzos para que este municipio sea el número 9 donde la UAQ tiene presencia.  En su momento, el Mandatario estatal José Calzada, expresó que en materia educativa no hay que dejarle todo a la Federación, dijo también, que hoy son días de buenas noticias porque los sueños se forjan y se construyen. Seguridad y capacidad técnica, dijo el titular del Ejecutivo, es lo que le gusta a los empresarios que invierten en Querétaro. Que a muchos les causó extrañeza las declaraciones del diputado federal Alfredo Botello Montes, quien ha mencionado que la Federación será demandada en un juicio de inconstitucionalidad por eso la reforma en telecomunicaciones. Bueno, ahora el ex secretario de gobierno se ha convertido en un purista y todo lo quiere arreglar con demandas, dicen que ya se parece a su correligionario Marcos Aguilar, bueno por sus frutos los conoceréis. (El Corregidor 4) 
 
COLUMNA “ASTERISCOS” Encabezados por la doctora Ana Laura Martínez Hernández, un grupo de científicos adscritos al Instituto Tecnológico de Querétaro trabaja en el desarrollo,  a partir de la queratina –que es una proteína que se encuentra en las plumas de las aves- un producto con la capacidad para remover metales pesados de aguas 
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contaminadas. El objetivo de este proyecto es remediar la contaminación provocada por plomo, arsénico o cromo y por compuestos orgánicos como el fenol. Funcionarios del gobierno estatal recorren hoy varios puntos álgidos, tratándose de lluvias, como las presas Santa Catarina, Dolores y El Cajón; los bordos El Nabo y El Salitre, así como los drenes Jurica y El Arenal. La idea, se entiende, es supervisar que no se conviertan o vuelvan a convertirse en un riesgo para la comunidad. Va el Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Pio X Salgado y el titular de Protección Civil, Gerardo Quirarte Pérez, entre otros.  El Gobernador José Calzada Rovirosa tuvo este martes una agenda en la que se priorizó su presencia en los informes de actividades de los alcaldes de Ezequiel Montes, Cadereyta de Montes y San Joaquín, Jorge Luis Vega Ocampo, Rodrigo Mejía Hernández y Ezequiel Casas Vega, respectivamente. Para hoy sus actividades tienen el mismo corte pues está programado que el Mandatario estatal esté presente en los informes de los ediles de los municipios serranos de Pinal de Amoles, Landa de Matamoros y Arroyo Seco. En el salón Venustiano Carranza, a partir de las 10 de la mañana, el diputado del tercer distrito local, el panista Enrique Correa Sada, recibirá las firmas recolectadas por integrantes de asociaciones ciudadanas que apoyan la implementación de la ley que regula los espacios 100%  libres de humo de tabaco. Es significativo el hecho pues resulta que será la primera ocasión que estando aprobada la reforma legal, un grupo de la comunidad queretana acude al Congreso  para demandar su aplicación. Imagínese que, en torno a una mesa estuvieran reunidos el exgobernador Ignacio Loyola Vera; el exalcalde de Querétaro Jesús Rodríguez Hernández; los actuales diputados federales del PAN, Alfredo Botello Montes y Marcos Aguilar Vega; también la exrectora de la UAQ, Dolores Cabrera Muñoz y el alcalde de Querétaro, Roberto Loyola Vera, entre otros. Bueno, pues no lo imagine, sucedió ayer por la mañana en un convite que reunió a unas 100 personas en el centro de la ciudad. Fue en dos ocasiones diputado, además de haber sido funcionario de gobierno en el Distrito Federal. Tales cargos los tuvo como militante del PRD. El 20 de noviembre de 2012, Martí Batres Guadarrama fue nombrado secretario general del Movimiento Regeneración Nacional, Ayer Aseguró que sólo ese partido y el PRI son alternativas de gobierno para 2018. ¿Qué pensarán los morenistas queretanos de su dirigente nacional y su reconocimiento al tricolor? Este martes concluyó el periodo para el registro de aspirantes a integrarse como consejeros al nuevo órgano electoral queretano que auxiliará al INE a organizar los comicios locales. Los elegidos se definirán antes del 30 de septiembre. Del total de inscritos, menos de 20 por ciento son mujeres. El hecho vale la pena destacarse, pues la ley en la materia establece que debe haber una elección equilibrada, es decir, mitad mujeres y mitad hombres. (a.m. 1-A) 
 
EDITORIAL  “PLAN PLUVIAL” Si bien es cierto que el actual periodo pluvial fue más allá de lo esperado, con lluvias torrenciales atípicas que han dado lugar a un ajuste al Plan Maestro Pluvial para responder con mayor eficacia y eficiencia, también lo es que se cuenta con una base que se está operando, lo que sucede tanto con la red pluvial como con el programa sanitario.  En el tema sanitario, a través del Programa de Vectores y de la Dirección de Epidemiologia, de manera permanente se trabaja en el combate de los moscos que representan un riesgo a la salud. Con las actuales lluvias se han multiplicado los depósitos de agua que pueden convertirse en reservorios, y de hecho se registra ya un incremento en la densidad de los moscos. Frente a ello, lo que se hace es identificar puntos de riesgo, anticiparse a los bloqueos del mosco antes de tener resultados de laboratorio, para no tener sorpresas, y trabajar con la población para avanzar en la prevención. (Noticias 11-A) 
 
EDITORIAL  “PROFESIONALIZACIÓN” El aumento de opciones educativas en el sector turismo, ahora con lo que será el complejo turístico Universitario Nt’oti”, en Tequisquiapan, abonará en lo que constituye un proceso importante para capacitar y profesionalizar al sector, que en Querétaro acumula una larga carrera, con la aplicación de poco más de 40 
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millones de pesos precisamente en capacitación. Es importante reconocer el valor creciente que en los centros de estudio tiene la participación o inclusión empresarial, de la que un ejemplo acabado son las instituciones técnicas, como la UNAQ, la Universidad Tecnológica de Querétaro y la Universidad Politécnica, que han desarrollado modelos de excelencia en la vinculación empresarial. En el campo de turismo ahora desarrolla el modelo la Universidad Autónoma de Querétaro, generando un campo de prácticas: el Complejo Turístico Universitario Nt’oti, que permitirá a los alumnos de las carreras que allí se impartan, culminar con una práctica de campo, que incremente su acreditación ante el mundo empresarial. (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “PLAZA DE ARMAS” Por Sergio Arturo Venegas Ramírez  Apunta que Calixto de Santiago Silva, presidente del Colegio de Abogados Litigantes de Querétaro ofrece asesoría jurídica al empresario David Roque para esclarecer el tema de los moches, en donde están involucrados el diputado federal Marcos Aguilar y el presidente municipal Edgar Montes. Por cierto, sobre este asunto, en Twitter se creo el hashtag #el pillomayor, en referencia a los supuestos moches en los que están involucrado Marcos Aguilar. Bueno, ayer llegó al cuarto lugar del trending Tepic en México, según Trendinalia. Sergio Arturo Venegas Ramírez apunta que el viernes estará en Querétaro David Alfaro, dirigente juvenil de la CNOP, para participar con Juan José Ruiz en trabajos preparativos a su convención. Se mueven. Sergio Arturo Venegas Ramírez sobre el caso de Jesús Almaraz Esquivel, estudiante de la UAQ, Campus Cadereyta, apunta que al día siguiente, 2 de junio, los padres del desaparecido presentaron la denuncia correspondiente ante el Ministerio Público, donde se abrió una averiguación previa. Y que al respecto, Arsenio Durán declaró unos días después que “desde el momento en que se levantó la denuncia correspondiente, estamos tratando de dar con el paradero del alumno desaparecido, a través de una investigación de los lugares que frecuentaba el joven y personas con quienes tenía contacto frecuente”. Pero que fue hasta el lunes pasado, que un hombre de 48 años, de nombre Melchor García Gallardo, se presentó en las instalaciones de la Policía Municipal de Cadereyta. Ante uniformados, dijo ser el asesino del estudiante Jesús Almaraz Esquivel, a quien había matado y enterrado en su domicilio, ubicado en el mismo municipio. El sujeto fue detenido y que mató al joven por problemas con el padre de éste versión que no ha sido confirmada por las autoridades, quienes esperarán los resultados de los análisis para saber si se trata de Jesús Almaraz Esquivel.  (Plaza de Armas 2) 
 
COLUMNA “CAFÉ A LA CARTA” Por Haydeé Blanchet y Eduardo Aguilar  Apuntan en Querétaro estamos cruzando y túnel de informes, en el que los protagonistas de dichos eventos, entran en un riel de competencia, esta vez con un plus de “fuego amigo”, ya que la cercanía del 2015 los empuja a tirarse hasta con la cubeta, pero eso si, con una política sonrisa. vDichos informes son realmente dignos de estudios psicológicos, ya que los mensajes políticos vienen encriptadas en cosas como: el recinto en donde se realiza, la cantidad y el nivel “sociopolítico interesado-lleno de judas”, de los invitados, la duración del evento, cuantos se durmieron durante el mismo y finalmente el aplausómetro, que aparentemente mide el nivel de aceptación del sujeto en cuestión. Con todo, a los de a pata los informes les vienen como las semillas del jitomate: no sirven para nada, pero ya vienen incluidos. (El Corregidor 15) 
 
“LOS INFORMES DE GOBIERNO” Por Tonatiuh Salinas Muñoz  Comenta que en Querétaro, julio es el mes en el que los ciudadanos tenemos oportunidad de escuchar de quienes encabezan las administraciones municipales sobre los resultados anuales de su gobierno. Se trata una obligación de informar el destino de los recursos, del cumplimiento de sus compromisos con la 
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ciudadanía, pero, sobre todo, de rendir cuentas a quienes como gobierno se deben: a los ciudadanos.  El PRI en Querétaro está satisfecho y orgulloso del trabajo que los alcaldes de los trece municipios emanados del PRI Sin excepciones y aunado al trabajo que cada presidente municipal realiza en su respectiva demarcación, el gobierno del estado, encabezado por José Calzada, ha sabido trabajar en equipo con los 18 municipios de Querétaro, sin importar el partido del que emanan sus alcaldes. Este trabajo evidencia el interés legítimo que tiene gobierno del estado por la gente de Querétaro, por las comunidades y por el desarrollo y la inversión en infraestructura, entre otros, que beneficie a todos.  dos años de gobiernos municipales y a cinco de administración estatal es innegable que la transformación positiva que Querétaro ha experimentado. (El 
Universal Querétaro 11-A) 
 
COLUMNA “EXPEDIENTE Q” Por Adán Olvera  Apunta: “las famosas redes sociales van a jugar en el próximo proceso electoral de Querétaro, Ayer por ejemplo el hashtag #elpillo-mayor tundió con todo al legislador federal Marcos Aguilar. El tema, los presuntos moches”. Adán Olvera presenta una misiva de Ricardo Godínez Parra, quien, en torno a la columna con referencia a los nuevos partidos políticos y a la  carta de un miembro de MORENA, considera que se “necesita ser muy cínico para contestar (a) lo que usted opinó”. Considera que “esos señores” sólo están en la política y crean nuevos partidos políticos, sólo en su beneficio personal y de sus familias. (Diario de 
Querétaro 5-A) 
 
CARTÓN “EL OTRO BACHE…” Carbajal dibuja un bache que está rodeado de piedras, y le siguen arrojando, y junto tiene un advertencia “Cuidado con el moche”, y a su alrededor salen unas voces: “¡Heyyyy, no salpiquen…!”, “¡¡Rayos…!! Cada vez se ve más grande…!”, “¡Así, menos se podrá tapar…!”. Las inundaciones, a causa de las fuertes lluvias, provocaron que el gobierno capitalino pusiera manos a la obra para mejorar y, en sus casos, crear la infraestructura pluvial necesaria para evitar más daños.  El secretario de Obras Públicas en el municipio de Querétaro, Gerardo Vega González, actualmente tiene bajo su responsabilidad el mantenimiento de los bordos que han colapsado, como El Cimatario y El Arenal. Además, el Centro Histórico está lleno de trabajadores que arreglan el drenaje, calles y alcantarillas. Sin embargo, la naturaleza será la que ponga a prueba las acciones del gobierno, porque las lluvias continúan. (Plaza de Armas 8) 
 
CARTÓN ¡YA PÓNGANSE SERIOS!” Pepe Gómez dibuja a dos payasos, uno parecido a Marco Antonio León y otro a José Luis Aguilera Ortiz, ambos se golpean con unos mazos lo que hace que se vayan enterrando. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
CARTÓN “ACOSTUMBRADOS” Beto dibuja a Beatriz Marmolejo, quien asoma la cabeza por un hoyo y dice: “No hay riesgo por falta de militancia en el PAN, estamos como siempre”.  (Noticias 11-A) 
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